

Tag für Tag

Die Tage gehen so dahin,
jeder hat so sein Gesicht.

Dinge bleiben schon mal liegen,
sind momentan nur Last.
Verschieben sie auf andere Tage?

Oft wir Dinge benutzen,
wir benötigen sie ja.
Wie wir damit umgehen,
was sie für uns
für einen Wert darstellen?

So sie dann auch aussehen,
um sie zu säubern,
ihnen neuen Glanz zu geben,
wir uns ihnen zuwenden.

So auch jede Seele
verliert ihren Glanz,
denn wir sind
nicht immer perfekt.

Die Tage gehen so dahin.
Wenn man aber
nach der Seele schaut,
diesen Verlust des Glanzes entdeckt,
Gefühle, die steigen
aus der Seele empor,
manchmal keine Beachtung finden,
haben keine Zeit jetzt dafür.

Im Moment, gefesselt von dem Denken,
auch der Seele sich öfters zuwenden,
ihr verleihen, Glanz und Schein vom Licht,
einfach in sich selber einzukehren.

Was wird dann sein?